



Diego Fierro Rodríguez
Letrado de la Administración de Justicia



Previsiones y desafíos para los Tribunales de Instancia-ficción

La **organización judicial** de España, tal como se conoce actualmente, ha experimentado un sistema que, con el tiempo, ha mostrado diversas deficiencias estructurales, las cuales han sido responsables de la **ineficiencia** del servicio público de la **Administración de Justicia**. A medida que el sistema judicial ha ido expandiéndose y adaptándose a las demandas de la sociedad moderna, han emergido **problemas** que dificultan el acceso a una justicia rápida y eficaz.

Estas dificultades son, en gran parte, fruto de una **estructura rígida** que no ha logrado implementar **las dotaciones** necesarias para garantizar una justicia eficiente y equitativa. Las propuestas de reforma, como la creación de los **Tribunales de Instancia**, buscan abordar estas **carencias**, pero la implementación de este modelo implica una serie de **dificultades** inherentes a la **organización judicial** actual y la **falta de medios**.

Este texto aborda un análisis a vuelapluma sobre las **previsiones** y **desafíos** asociados con la implantación de los

...